

Zürich, 10. November 2008

KR-Nr. 370/2008

MOTION von Luzius Rüegg (SVP, Zürich)

betreffend Benutzung der Busspuren durch motorisierten Zweiradverkehr

Der Regierungsrat wird beauftragt, die gesetzlichen Grundlagen zu schaffen, dass der motorisierte Zweiradverkehr die Busspuren benutzen kann.

Luzius Rüegg

Begründung:

Die zur Verfügung stehende Verkehrsfläche wird immer knapper. Da für eine Ausweitung oft der Platz fehlt, müssen die bestehenden Flächen besser genutzt werden. Eine optimalere Belegung der Busspuren ist eine Möglichkeit dazu. Mit der Freigabe der Busspuren für Motorradfahrer kann die normale Fahrbahn entlastet und der Verkehr verflüssigt werden. Zudem wird durch die Trennung der Verkehrswege die Sicherheit auf der Strasse erhöht.

Das Departement Bau, Verkehr und Umwelt (BVU) des Kantons Aargau will die Busspuren ebenfalls für Motorradfahrer freigeben.

370/2008

Wieder aufgenommenener Vorstoss.
Ursprüngliche Einreicher: Christopher Vohdin (SVP, Zürich) und Luzius Rüegg (SVP, Zürich)